



Lise Manceau, 21 ans, a intégré le service enfance, jeunesse et sports du Mans le 1er février pour une durée de 8 mois. Sa mission repose, entre autre, sur l'organisation du Marché des jeunes créateurs.

Titulaire d'une licence info-com, l'étudiante s'offre une année de pause dans l'optique d'intégrer des écoles de communication l'année prochaine. « **Les masters que je vise demandent beaucoup d'expériences. Grâce au service jeunesse, j'aurais le temps de voir et faire pleins de choses différentes** », explique Lise Manceau.

La structure du Mans lui permet de toucher à tout dans différents domaines et d'être en contact avec un public de tous horizons, jeunes comme adultes. « **Cette mission m'aide à être moins timide. Pendant ces huit mois, je suis amenée à découvrir de nouvelles choses. Cela me sort de ma zone de confort** », confie-t-elle.

En ce moment, la jeune volontaire s'investit pleinement dans le **Marché des jeunes créateurs** prévu le samedi 5 mai 2018, au Mans. Elle travaille en lien avec les exposants en finalisant leurs dossiers d'inscription. Elle assure notamment la promotion de l'événement et suit l'organisation des défilés de mode.

Noémie COURCELLE.

Photo : Noémie Courcelle.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)